



SOBRINO DE SOMOZA COMO REHEN. Managua, agosto 24. José Somoza Abrego, izquierda, sobrino del Presidente Anastasio Somoza, junto con el Ministro del Interior, José Antonio Mora, ambos rehenes de los guerrilleros, mientras son transportados del Palacio Nacional al aeropuerto de Managua.

Convocan a Otra Huelga General en Nicaragua

MANAGUA, 22 agosto (AP). Una organización política opositora al régimen del General Anastasio Somoza, pidió hoy ir a la huelga nacional a partir de mañana para precipitar la caída del Gobierno, Javier Chamorro, Editor del Diario "La Prensa" y miembro del Frente Amplio opositor —que aglutina a diversas organizaciones anticomunistas— dijo que la convocatoria para la huelga fue hecha en un documento distribuido entre dirigentes del sector privado y organizaciones sindicales y estudiantiles.

durante una conferencia con los periodistas hoy que escuchó los rumores sobre la huelga, pero no le otorgó mayor importancia. Concluyó su entrevista de prensa para justificar las razones humanitarias que le obligaron a ceder ante las demandas de los guerrilleros del Frente Sandinista de Liberación Nacional para liberar a unos 1.500 rehenes copados en el Palacio Nacional.

Hemos oído los rumores de la huelga, pero estamos preparados para esto. Así que les deseo buena suerte.

—Favor pasa a la Pág. 68.

Japón Acuerda no Ceder ante Demandas de los Terroristas

TOKIO, agosto 24 (UPI) — Japón decidió hoy no ceder ante demandas de terroristas, en un esfuerzo por combatir los asaltos aéreos y otros actos de terrorismo internacional.

Cumbre La declaración propuso suspender los vuelos a cualquier país que dé asilo a asaltantes aéreos.

La decisión, que implica un gran alejamiento de la posición conciliatoria anterior del Gobierno, fue tomada en una reunión de la Fuerza de Operaciones Contra Asaltos Aéreos, celebrada en la residencia del Primer Ministro. Se espera que el Gabinete la confirmará mañana.

Siete naciones, incluido Japón, se reunieron en Bonn este mes y lo harán nuevamente el mes entrante, también en la capital alemana occidental, para rever leyes de aviación y contra asaltos aéreos, así como acuerdos de la aviación civil.

La decisión tomada por la Fuerza de Operaciones, presidida por el Secretario en Jefe del Gabinete, Shintaro Abe, surgió de una declaración que emitió en Bonn una Conferencia Económica

En septiembre pasado Tokio fue motivo de la crítica internacional, cuando pagó un gran rescate y liberó a seis criminales que estaban en cárceles niponas, accediendo a demandas de terroristas japoneses que asaltaron sobre Bombay a un avión de la Línea Comercial Nipona, Japan Air Lines (JAL).

Ningún Cardenal Surge como Posible Nuevo Papa

CIUDAD DEL VATICANO, agosto 24 (UPI). Después de 19 días de discretas y sutiles actitudes, los cardenales católicos que mañana iniciarán el Cónclave para elegir al sucesor de Paulo VI, están lejos de haber llegado a un acuerdo sobre el candidato ideal.

cardenales se estuvieron reuniendo a diario, permitió detalladas discusiones sobre los problemas que enfrenta la Iglesia.

Fuentes vaticanas expresaron hoy que en la víspera de iniciarse la elección papal, el resultado del Cónclave está ampliamente abierto y es impredecible.

Pero si bien los cardenales electores pueden tener una idea del tipo de hombre que se precisa para que dirija a la Iglesia en una época revuelta y de declinación de la fe, parecería haber poco acuerdo sobre el hombre especial que asumirá tan delicada posición.

Algunas corrientes son discernibles y algunos cardenales aparentemente son más candidatos, porque son las figuras centrales de esas corrientes.

La curia romana, el Gobierno central de la Iglesia, ha estado promoviendo sus candidatos como lo han estado haciendo los conservadores y los extremistas, y el gran número que permanece leal a la política seguida por el

—Favor pase a la Pág. 68.

Todos los Guerrilleros Piden Asilo en Panamá

PANAMA, agosto 24 (UPI). Veinticinco guerrilleros nicaragüenses y 59 presos políticos cuya liberación obtuvieron en un intercambio por rehenes capturados hace dos días en el Palacio Nacional de Managua, llegaron hoy a Panamá y tomaron asilo político.

El Comandante "Cero", líder del grupo que se apoderó del Palacio Nacional en un sangriento tiroteo que dejó un saldo de seis muertos y más de una decena de heridos, dijo a los periodistas que él y sus hombres, así como los presos liberados, decidieron permanecer en Panamá, porque se encuentran más cerca de Nicaragua.

identificado por un testigo como Edén Pastora, de 42 años, vestía uniforme verde oliva de combate y una boina negra y en sus declaraciones rechazó sugerencias de que los sandinistas estén siendo financiados por el régimen comunista cubano de Fidel Castro en su campaña para derrocar al Presidente Anastasio Somoza.

"No necesitamos la ayuda de nadie", dijo el guerrillero hablando con voz enronquecida. "Somos inteligentes, somos capaces, somos revolucionarios".

El vuelo desde Managua a Panamá fue hecho en dos aviones, uno de ellos panameño y el otro venezolano. Originalmente, los ocupantes del avión venezolano Ilércules C-130, de fabricación norteamericana se proponían seguir viaje a Caracas, mientras que los del avión de la compañía panameña de la compañía permanecerían en Panamá.

El líder guerrillero confirmó que su nombre es Edén Pastora y dijo que estudió medicina durante

A su llegada los dos aviones fueron desviados del nuevo Aeropuerto Internacional al Aeropuerto militar de Panamá, fuertemente custodiado por efectivos de la Guardia Nacional. El avión panameño aterrizó a las 1:16

—Favor pase a la Pág. 42.

Precios Estables Negociarán Cafetaleros con Consumidores

BOGOTÁ, agosto 24. (AP). Los principales productores mundiales de café anunciaron aquí su decisión de negociar con las naciones consumidoras las cláusulas económicas del Pacto Internacional del Grano, que incluyen sistemas de cuotas de exportación y "precios remuneradores".

en el mercado precios altos. "Yo no soy optimista sobre la posibilidad de un acuerdo", dijo Calazans en una conferencia con periodistas. Poco antes, Brasil, Colombia, Costa Rica, México, El Salvador, Guatemala, Honduras y un observador de Costa de Marfil, expidieron un comunicado en el cual hacen un llamamiento al entendimiento con las naciones consumidoras, para ordenar, el mercado, evitando precios altos y garantizando adecuados suministros.

—Favor pase a la Pág. 66.

Kissinger Previene a Carter Sobre Uso Derechos Humanos

SCOTTSDALE (Arizona), agosto 24 (UPI). El ex-Secretario de Estado Henry Kissinger previno al Gobierno del Presidente Jimmy Carter sobre la inconveniencia de usar la cuestión de los derechos humanos, como un instrumento de la política exterior norteamericana.

excusa para intervenir en los asuntos internos del (resto del mundo)", subrayó. "Castigamos nuestros propios intereses cuando lo hacemos así".

Kissinger, en un discurso en una comida ofrecida anoche por el Partido Republicano, para recaudar fondos para la campaña electoral del representante John Rhodes, dijo que "si defendemos los derechos humanos, también debemos llamar la atención a nuestro propio deseo de convertirnos en los policías del mundo".

El estadista señaló casos en que esa política es legítima, expresando que "tenemos una política importante de derechos humanos. Tenemos que estar preocupados con cuestiones de derechos humanos cuando más rusos van a la cárcel, que los que se les permite emigrar. Tenemos que estar preocupados por los encarcelamientos en la América Latina".

Kissinger denunció también la falta de unidad y solidaridad que hay dentro mismo del Gobierno de

—Favor pase a la Pág. 66.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 24 (UPI). El Mercado de Valores registró hoy una pequeña alza tras una jornada de intensa actividad, pero por segundo día consecutivo el promedio industrial Dow Jones no logró mantenerse por encima de la barrera de los 900 puntos.

—Favor pase a la Pág. 42.

El período llamado "Pre-Cónclave" durante el que los



COMPUTADORA LOS ELIGE PAPA. Nueva York, agosto 24. La Embajada italiana en el Vaticano y un estudio por computadora de un Diario, consideran al Cardenal Sebastiano Baggio, izquierda, el candidato con más probabilidades de ser electo Papa. Se estima que lo sigue el Cardenal Paolo Bertoli, derecha.

—Favor pase a la Pág. 42.